

Sherbrooke, le 10 septembre 2021

Madame Myrienne Lareau, directrice-adjointe  
Soutien au développement des personnes et de l'organisation  
CIUSSS de l'Estrie-CHUS  
500, rue Murray  
Sherbrooke, Québec J1G 2K6

Bonjour Mme Lareau,

À la suite de notre rencontre de mercredi le 8 septembre 2021, force est de constater que celle-ci ne correspond pas aux attentes signifiées dans la lettre que nous vous avons envoyée le 25 août dernier.

À l'heure actuelle, les actions prises par la CIUSSS de l'Estrie-CHUS sont insatisfaisantes. Les messages de détresse, les arrêts maladie et les départs ne cessent d'augmenter et aucune solution concrète réalisable à court terme n'est réellement mise de l'avant afin de venir réduire au maximum le recours au TSO et la surcharge de travail qui font fuir nos membres.

En ce sens, nous désirons vous signifier que notre prochaine rencontre, prévue le mercredi 15 septembre 2021, devra être à la hauteur de la crise actuelle. Vous devez mettre en place des actions pour faire cesser la détresse psychologique qui cause l'exode de nos professionnelles. Sans quoi, nous cesserons d'y participer et nous concluons qu'il n'y a pas de réel engagement de votre part à mettre un terme à la souffrance que vivent nos professionnelles en soins.

En espérant que nous trouverons les moyens de soulager nos membres, car le TSO tue le réseau.



Sophie Thériault  
Présidente par intérim FIQ-SPSCE  
p.j. Copie de la lettre datée du 25 août 2021